

# Se ha avanzado en la cuestión de límites argentino-chilena: Samore

(UPI y AFP)

BUENOS AIRES, 6 de enero.—El enviado especial del Papa, cardenal Antonio Samore, dijo esta noche que "no se ha llegado a un documento, pero tengo la impresión de que se han dado pasos adelante".

Samore estuvo reunido esta noche durante 2 horas y 15 minutos con el presidente Jorge Videla, los comandantes en Jefe de las 3 armas y el canciller Carlos Pastor en la residencia presidencial de Olivos, buscando una avenencia entre la Argentina y Chile en su disputa de límites australes.

Asimismo, una información oficial del gobierno argentino señaló esta noche aquí que "se ha avanzado hacia una posible conciliación" en el conflicto limítrofe argentino-chileno.

Por otro lado, se supo hoy aquí que Argentina aceptaría seguir discutiendo con Chile el pleito limítrofe austral en una reunión que se concretaría en Montevideo la semana próxima, a instancias del enviado papal, monseñor Antonio Samore, quien asistiría al encuentro.



EL CARDENAL Antonio Samore (derecha), enviado del Vaticano para interceder en el conflicto limítrofe argentino - chileno, hace declaraciones a la prensa en la sede de la Nunciatura Apostólica en Buenos Aires. Lo acompaña el cardenal argentino Juan Carlos Aramburu (izquierda). (Radiofoto: UPI).

## Pinochet viajó a la frontera austral Posible junta en Montevideo para resolver la crisis del Beagle

SANTIAGO DE CHILE, 6 de enero (AP, UPI, Latin, AFP y EFE). — El dictador Augusto Pinochet llegó esta tarde a Puerto Natales, en el extremo sur del país y a 17 kilómetros de la frontera con Argentina, acompañado de su esposa y diez ministros, para expresar su aliento a los soldados chilenos acantonados allí, "indispensable en estos momentos".

La visita de Pinochet se produjo cuando el Comité Militar argentino — que reúne a los comandantes de las tres armas y al presidente de la junta castrense Jorge Rafael Videla — se reunió por segunda vez con el cardenal Antonio Samore, enviado del papa Juan Pablo II para realizar "buenos oficios" en el diferendo del canal de Beagle, y preparaba una respuesta a las nuevas "ideas" que llevó a esa capital el representante pontificio desde Santiago.

Fuentes bien informadas de la capital argentina sostuvieron este día que la gestión de Samore habría logrado una mínima base de acuerdo entre ambos países, que posibilitaría la reanudación de las conversaciones bilaterales bajo la mediación pontificia. Las pláticas, a nivel de cancilleres, se realizarían en Montevideo, Uruguay, a partir de la próxima semana, según los mismos medios.

La tensión común disminuyó ostensiblemente hoy, pese a que un avión tripulado por argentinos fue obligado a descender en el aeropuerto de Santiago por aviones de la fuerza aérea chilena, y las autoridades de Buenos Aires confirmaron el secuestro de un periodista chileno, Rubén Gómez Quesada, en la provincia argentina de Salta, perpetrado por tres encapuchados. Informaciones de Santiago afirmaron que el rapto fue ejecutado por organismos parapoliciales argentinos.

En Argentina, mientras tanto, el ex presidente Arturo Frondizi y el dirigente peronista Eloy Camus entregaron a la prensa un comunicado conjunto en el que censuraron acremente la conducción económica del gobierno militar, que "pone en serio peligro la globalidad de la soberanía, ante la entrega de la economía nacional a las corporaciones multinacionales".

## Pinochet se Autodefine Como un "Pacifista"

PUERTO NATALES, Chile, 6 de enero (AP).— El presidente Augusto Pinochet dijo que "hemos mantenido la tranquilidad, porque somos hombres de paz, somos un pueblo de paciencia hasta un límite", en un discurso pronunciado hoy en esta ciudad, distante 150 kilómetros al noroeste de Punta Arenas.

El mandatario se encuentra realizando una gira por esta zona cercana al Beagle, centro de la disputa limítrofe chileno-argentina.

"Quiero que sepan que el gobierno central está preocupado por ustedes. No los ha abandonado, porque no son ciudadanos de segunda clase. Son todos chilenos como los que están en Santiago y en el norte", agregó el presidente dirigiéndose a los residentes de esta localidad austral.

Pinochet subrayó: "Sepan que estos momentos difíciles se deben enfrentar con la gallardía de los pueblos libres, y nosotros somos un pueblo libre".

Pinochet llegó esta tarde a Punta Arenas, la ciudad más austral de Chile, cercana a la zona del canal de Beagle, centro de la disputa limítrofe chileno-argentina.

El mandatario viajó acompañado por diez ministros y el recién designado intendente de la decimosegunda región magallanes y antártida chilena, general Sergio Covarrubias, actual jefe de estado mayor de la presidencia.

Durante su estadía en esta zona el presidente recorrerá las instalaciones de la empresa nacional del petróleo, presidirá la inauguración del yacimiento petrolífero "Ostión", visitará la ciudad de Puerto Natales y tomará contacto con diversos sectores ciudadanos.

El programa oficial no indica si Pinochet visitará el Beagle. Sin embargo, el diario gubernamental "El Cronista" publica en primera plana de su edición de hoy un mapa a color donde señala con círculos rojos los lugares que visitará Pinochet.